

Hi

Leo und ich sind in London. Leo ist mein Bruder.
Wir besuchen unsere Tante.

Heute waren wir im Wachsmuseum.
Dort gibt es viele Figuren.

Sie sehen aus wie echte Menschen!
Leo wollte mit einer Figur reden. Wie peinlich!

ZACK! Auf einmal ging das Licht aus.
Es war ganz dunkel.

Dann hörten wir ein Heulen. Es war laut und gruselig.
„Was war das?“, rief Leo. Mir wurde ganz mulmig.

Der Boden bebte. Alle rannten los.
Wir hörten eine schrille Stimme:
„Raus aus meinem Haus!“

Leo und ich hatten Angst. Da geschah es:
Vor uns stand ein Geist!

